



Pedido de fuerzas federales desata una fuerte polémica

Desde el Ministerio de Seguridad confirmaron que no habrá fuerzas federales y tampoco Escuela de Gendarmería en este verano. El Concejo Deliberante le había solicitado al gobierno nacional, el envío de efectivos de Gendarmería, Prefectura, Policía Aeroportuaria y Federal para reforzar la seguridad en Mar del Plata. La respuesta de Nación no se hizo esperar y además informó que el tema debe ser canalizado a través del gobierno bonaerense.

ESPECTÁCULOS



Un cambio poco afortunado

Desde la Fundación Piazzolla hicieron sentir su molestia ante el cambio de nombre que sufriría el premio que entregará el Festival Internacional de Cine de Mar del Plata a partir de su próxima edición: pasaría a llamarse Lobo en lugar de Astor.

CORONAVIRUS

Septiembre y octubre fueron el pico de contagios en la ciudad

Advierten que durante la temporada "habrá mucha atención a los protocolos"

EDUCACIÓN

Piden que alumnos de último año de la ciudad puedan volver a clases

FÚTBOL

Por la segunda fecha, Aldosivi jugará en La Paternal el viernes 6



PESAR

Falleció el publicista Jorge Jalil

Jorge Jalil, publicista y director general de la empresa "Jalil", falleció en las últimas horas a los 87 años tras contraer coronavirus. En sus inicios, Jalil descendiente de familias sirio libaneses fue dibujante y letrista.